

KATA PENGANTAR

Alhamdulillahirabbilalamin, segala puji dan syukur penulis panjatkan kehadirat Allah *Subhanahu Wata'ala* atas segala nikmat, rahmat, karunia, serta hidayah-Nya yang selalu tercurhkan sehingga penulis dapat menyelesaikan laporan Tugas Akhir ini sesuai dengan waktu yang ditentukan. Tak lupa shalawat serta salam untuk Rasulullah Muhammad *Shallallahu'alaihi Wasallam* yang telah membebaskan kita semua dari zaman jahiliyah ke zaman terang benerang seperti saat ini.

Penulisan laporan Tugas Akhir ini bertujuan untuk keperluan menyelesaikan Program Sarjana (S1) pada Program Studi Desain Produk Fakultas Desain dan Seni Kreatif Universitas Mercu Buana dengan judul Tugas Akhir : “Aplikasi Ragam Hias Betawi (Pucuk Rebung) Dengan Teknik *Laser Engraving* Pada Tas Kombinasi Bahan Kulit Kayu Lantung dan Kulit PU”.

Selama pembuatan tugas akhir ini tidak dapat dipungkiri bahwa ada banyak hambatan serta rintangan yang penulis temui namun pada akhirnya dapat terselesaikan berkat adanya bimbingan serta bantuan baik secara moral, materiel, maupun spiritual dari berbagai pihak. Untuk itu pada kesempatan kali ini penulis ingin menyampaikan ucapan terima kasih kepada :

1. Seluruh dukungan keluarga terutama kedua orang tua yang selalu meberikan semangat serta rapalan doa yang begitu berharga untuk penulis.
2. Ibu Waridah Muthi'ah, S.Ds, M.Ds selaku dosen pembimbing Tugas Akhir dan dosen pembimbing Riset yang telah memberikan banyak arahan, pembelajaran, serta nasihat kepada penulis sehingga penyusunan laporan ini dapat terselesaikan dengan baik.

3. Sahabat yang selalu dengan ikhlas memberikan bantuannya baik secara morel maupun materiel ; Roni Eko Risdiantoro, Yarudi, Sabinus Jeffry Floren, Moores Persanto Simanjorang, Imay Taramasih, dan Novia Dwiyanti Putri.
4. Mas Bagus Budhi Brahasatya dan tim pengrajin tas dari Cartavya yang sangat membantu serta mendukung proses produksi.
5. Serta seluruh orang yang tidak bisa disebutkan satu persatu tanpa menggurangin rasa hormat penulis.

Penulis sangat menyadari bahwa penyusunan laporan Tugas Akhir ini banyak sekali kekurangan dan masih jauh dari kata sempurna. Harapan penulis semoga penyusunan laporan Tugas Akhir ini dapat memberikan manfaat serta pengetahuan bagi pihak yang membutuhkannya.



Jakarta, Agustus 2019

UNIVERSITAS
MERCU BUANA

Fahrul Akbari